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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
 

CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 
SESION  ORDINARIA 

ACTA No. 14 
 
FECHA:     25 DE ABRIL DE 2013 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
  
Asistentes: 
 
ELIZABETH GARAVITO   Presidente    
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante de Extensión  
RICARDO FORERO                         Representante de Profesores 
DORYS ORJUELA                            Representante Proyectos Curriculares Pregrado 
SANTIAGO NIÑO MORALES  Representante Proyectos Curriculares Posgrado 
ROSA NAYUBER PARDO   Secretaria Académica    
  
Invitados: 
 
MARIA JOSÉ ARBELAEZ  Coordinadora Artes Plásticas y Visuales   
DILMA VALDERRAMA   Coordinadora de Creación  
NESTOR LAMBULEY                       Coordinador Proyecto Curricular Artes Musicales 
JUAN FERNANDO CACERES         Coordinador de Currículo 
RICARDO BARRERA TACHA          Coordinador ALAC 
JOSE ASSAD                              Docente Artes Escénicas 
 
INFORME DECANA 
 

 Se va a implementar para el próximo semestre académico el pago en línea de matrícula 
para los estudiantes. 

 La Oficina Asesora de Sistemas de la Universidad decidió arrendar un servidor durante 15 
días cada semestre para el manejo de las adiciones y cancelaciones de los estudiantes para 
no tener inconvenientes con los bloqueos.  

 El Rector realizó una visita al Ministerio de Educación para revisar el tema de las adiciones 
de presupuesto a las Universidades Públicas para proyectos de ampliación de cobertura y 
deserción estudiantil. El Rector decidió presentar la propuesta de la universidad basada en 
proyectos para disminuir la deserción a través de administías para los estudiantes. El lunes 
se tratará el tema en comité de Decanos y la decana solicita a los coordinadores dar 
insumos para llevar a la discusión.  

 Teniendo en cuenta que se llevará a cabo la Feria Internacional de Libro, la Decana solicita 
a la Facultad una participación activa en este evento.  

 El Rector plantea reglamentar la dedicación exclusiva para docentes de la universidad y el 
lunes en el Comité de Decanos se revisará una propuesta borrador.  

 



Sesión No.14 2013 Consejo de Facultad Pag.2 

 

 

 

 

  

Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 

 En cuanto a la reforma académica se hizo un llamado para revisarla; la Decana solicita al 
Consejo enviar una postura de la Facultad y recomienda a los maestro Ricardo Forero hacer 
una reunión de profesores para tratar el tema.  

 A la Rectoría llegó una propuesta de convenio con Agua Azul Casanare y el Rector planteó 
abrir programas de pregrado en el mes de agosto de 2013; no obstante, la Decana aclaró 
que la Facultad ofrecería diplomados.  

 Se presentó un reporte de planeación diciendo que no hay espacios y no puede ampliarse la 
cobertura.  

 Se recuerda a los Proyectos Curriculares que deben realizar el cambio del estado de los 
estudiantes que terminaron la totalidad de asignaturas a estado de egresados. 

 
REGISTRO CALIFICADO ARTES PLÁSTICAS 
 
En el Comité de Decanos se presentó un oficio donde el Comité de Acreditación recuerda 
las fechas de entrega de documentos para registros calificados. 
 
En cuanto al proceso de acreditación y el registro calificado de Artes Plásticas, se informa 
que el documento se radicó en el SACES el 10 de abril de 2013 y el plazo se venció en 
agosto de 2013. Teniendo en cuenta que no hay certificado de completitud, el Consejo 
Académico no aprobó abrir cupos para este proyecto curricular para el periodo académico 
2013-3 porque la resolución de funcionamiento del Ministerio debe estar vigente. Ante esto 
la Decana reconoce que fue responsabilidad de la Facultad. El Consejo Académico enviará 
un oficio al Ministerio de Educación solicitando agilidad en los documentos que se envían.  
 
La coordinadora del Proyecto Curricular de Artes Plásticas y Visuales dice que el Subcomité 
de Acreditación de Arte Plásticas, en cabeza del maestro Favio Rincón consideraron que 
como el Proyecto Curricular  tuvo la mención de Acreditación de Alta Calidad a finales del 
2012, se daba por vía de hecho el Registro Calificado; razón por la cual el documento del 
nuevo registro no se entregó sino hasta comienzos de este año. 
 
La Decana reitera a los coordinadores que asignen maestros de planta para la realización 
de los documentos que se presentan para los procesos de acreditación ya que se les puede 
suspender las vacaciones, si es necesario para el cumplimiento de las agendas, y les 
recuerda tener presente siempre los tiempos de la autoevaluación.  Por otra parte, solicita al 
maestro Álvaro Hernández hacer un evento de acreditación para revisar fechas y 
normatividad para hacer un calendario a largo plazo.  Se debe tener claro que es ley y 
requisito para funcionar.  
 
El maestro Ricardo Forero considera que es importante que sean docentes de planta 
quienes se encarguen de esos comités.   
 
La maestra María José Arbeláez lee una carta que se envió al Ministerio de Educación. Se 
enviará un oficio como Facultad de Artes solicitando aclaración sobre la interpretación de los 
tiempos, fechas y procesos.  
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SEMINARIO ASAB 
 
Las fechas realizarse serán los días 16 y 17 de mayo de 2013. La Decana ha estado 
trabajando los temas del seminario, ha ido incorporando los aportes que se han hecho y lo 
reenviara a los consejeros. Presenta los horarios y temas que se trabajarán en estos dos 
días.  
 
APOYO MOVILIDAD DOCENTES 
 

 Genoveva Salazar- Artes Musicales 
 

De acuerdo con el aval del Consejo Curricular de Artes Musicales, se aprueba la 
participación de la maestra Genoveva Salazar en el Simposio sobre Cognición y Artes- 
Musicales-  SIMCAM9 con la ponencia Prácticas Auditivas en Agrupaciones del Proyecto 
Curricular de Artes Musicales que se realizará del 27 al 30 de mayo de 2013 en la ciudad de 
Belén de Pará, Brasil; para tal efecto aprueba la suma de dos millones quinientos mil pesos 
$ 2.500.00 para el pago de tiquete aéreo Bogotá – Belén de Pará, Brasil Bogotá y tres (3) 
días de viáticos del rubro de Eventos Académicos de la Facultad. Así mismo se le aprobó 
una comisión remunerada por cinco (5) días hábiles correspondientes a los días 27, 28, 29, 
30 y 31 de mayo de 2013. 
 

 Raúl Parra- Artes Escénicas  
 
De acuerdo con el aval del Consejo Curricular de Artes Escénicas se aprueba la solicitud 
presentada por el maestro Raúl Parra Gaitán para participar en 3er Encuentro 
Latinoamericano de Gestores de la Danza que se realizará del 20 al 30 de junio de 2013 en 
las  la ciudades de Morelia y Ciudad de México (México); para tal efecto se aprueba la suma 
de dos millones quinientos mil  pesos  $ 2.500.000 para el pago de tiquete aéreo Bogotá - 
Ciudad de México - Bogotá y un día y medio (1.5)  de viáticos del rubro de Eventos 
Académicos. 
 
CEREMONIA DE GRADOS 
 
La Secretaria Académica hace extensiva la invitación a la primera ceremonia de graduación 
para el año 2013, de los estudiantes de la Facultad de Artes ASAB, a realizarse en en el 
Auditorio Teresa Cuervo Borda del Museo Nacional de Colombia, ubicado en la Carrera 7 
No. 28-66, el día 14 de junio del año en curso a partir de las 9:00 a.m. Por otra parte informa 
al Proyecto Curricular de Artes Musicales le corresponde designar al estudiante que dará las 
palabras de despedida, y para la presentación solicita al maestro Néstor Lambuley el apoyo 
al evento con alguno de los ensambles. La maestra Doris Orjuela ofrece la presentación de 
una pareja de tango.  
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REFORMA ESTATUTOS ORGÁNICOS  
 
El profesor Rosendo López, profesor de la Facultad Tecnológica, envía un oficio dirigido al 
Consejo de Facultad de Artes presentado el documento sobre la reforma democrática a los 
Estatutos Orgánicos de la Universidad. La Decana considera que se debe socializar y los 
maestros deben definir cuál es la postura de la Facultad frente la reforma. Se solicita al  
maestro Ricardo Forero presentar y socializar el tema en la próxima reunión de profesores.  
 
APOYOS MOVILIDAD ESTUDIANTE ARTES MUSICALES 
 

 Artes Musicales, Vivian Natalie Bejarano 
  
El Consejo analizó la solicitud No. CPC/025/2013 del Proyecto Curricular de Artes Musicales 
y al respecto decidió avalar las gestiones pertinentes ante el Centro de Relaciones 
Interinstitucionales de la Universidad Distrital, para el apoyo económico y participación de la 
estudiante Vivian Natalie Bejarano Varón, identificada con C.C. 1.110.486.570 y código 
20091098005 durante el periodo de tiempo del 01 de Junio hasta el 14 de Agosto de 2013, 
para desarrollar un proyecto académico y de intercambio cultural en Francia.  
 

 Artes Musicales, Mateo Toro y otros 
 
Por otra parte, se analizó la solicitud No. CPC/029/2013 del Consejo Curricular de Artes 
Musicales y al respecto el Consejo decidió recomendar la aprobación del Comité de 
Bienestar para que los estudiantes relacionados a continuación,  realicen una gira artística 
en Francia de acuerdo con invitación realizada por la organización mundial del folklore 
CIOFF del 8 al 28 de Julio de 2013: 
 

Nombre     Código 
MATEO TORO   20091098034 

DIEGO OCHOA    20091098026 

MAICOL BOLAÑOS   20081098005 

JOSE LUIS ANGULO    20102098003 

DIANA PAIBA     20082098026 

IVAN RICARDO LUNA    20102098020 

VALERIA LAMBULEY    20082098017 

 
Por lo anterior se avala la participación y apoyo económico por valor de tres millones de 
pesos ($3.000.000) para cubrir parte de los gastos. 
 
Por otra parte la Decana solicita enviar un oficio a Bienestar Institucional solicitando 
información sobre el presupuesto de movilidad de estudiantes de la Facultad ejecutado 
hasta el momento, así como información sobre el recurso que le corresponde a cada 
Facultad.  
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RETIRO VOLUNTARIO ESTUDIANTES ARTES ESCÉNICAS 
 
El Consejo de Facultad de Artes ASAB analizó la solicitud No. FAA-PAE.105-2013 del 
Proyecto Curricular de Artes Escénicas relacionada con la solicitud de retiro voluntario de los 
estudiantes Camilo Andrés Jiménez, Jhoan Martínez y William Villalobos y teniendo en 
cuenta que no están debidamente justificadas las razones de fuerza mayor decidió 
devolverlas sin trámite. 
 
VARIOS 

 

 Cancelación Extemporánea: Sofía Vejarano, Andrés Felipe Botero  
 
El Consejo de Facultad de Artes ASAB analizó la solicitud No. FAA-PAE.104-2013 del 
Proyecto Curricular de Artes Escénicas relacionada con la solicitud de cancelación 
extemporánea de asignaturas y teniendo en cuenta que no están debidamente justificadas 
las razones de fuerza mayor decidió devolverlas sin trámite. 
 

 Creación 
 
La maestra Dilma Valderrama informa sobre las actividades adelantadas por el Comité  
Creación de la Facultad: 
 
- Se realizó una nueva convocatoria para la revista y se está en la aprobación del diseño 

que se utilizará. Se montará la convocatoria el 30 de abril de 2013 y la enviará a los 
consejeros por correo para las observaciones y sugerencias. Invita a participar en la 
revista con textos y propuestas de creación. Se solicitó la asesoría de los maestros Mario 
Montoya y  Francisco Díaz Granados.  

- La convocatoria de Creación Docente ya se adelantó y el título será Proyectos de 
Creación Producción Disciplinar. Se harán dos cuadernillos de la colección Pensamiento 
y Creación.  

- Se está trabajando en el Tercer Encuentro de Arte y Naturaleza a realizarse en el mes de  
noviembre de 2013. Se invitará a todas las universidades con proyectos cercanos a este 
tema. Se dará un apoyo a la partición de estudiantes y el Jardín Botánico José Celestino 
Mutis ofrece la publicación para los tres encuentros. Ya se entregaron las certificaciones 
de los encuentros correspondientes a los años  2011 y 2012.  

 
Por otra parte la decana informa que la ley de garantías empieza en agosto 
  

 Cursos Libres 
 
Se abrirá la convocatoria para el tercer grupo de cursos libres. Se anunciarán en el 
programa de radio, en la web y se  hará un cuadernillo informativo. Se proponen los mismos 
cursos de 2012-1. La maestra Doris Orjuela sugiere plantear cursos paralelos con el curso 
de niños para que los padres puedan asistir. La maestra Edna Rocío Méndez propone crear 
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un correo institucional de los cursos para enviar información y establecer comunicación con 
los interesados e inscritos. La Decana considera que se debe hacer el cuadernillo semestral 
o anual.  
 

 Concursos de Planta 
 
El maestro Néstor Lambuley recibió respuesta por parte del Rector sobre una resolución 
donde informan que no se aprobarán convocatorias para el 2013 hasta que no esté la 
reforma académica. El maestro llama la atención al Consejo sobre el hecho de que los 
concursos solicitados por Artes Musicales corresponden a plazas desiertas y no a nuevas 
plazas. El maestro Néstor considera que se debe enviar una carta al Consejo Superior 
explicando la situación y solicitando la aprobación de la apertura de concurso de estas 
plazas para cubrir estas necesidades.  
 

 Espacios Arte Danzario 
 

La maestra Dorys Orjuela informa que cuando se presentaron los inconvenientes con los 
espacios al inicio del actual periodo académico, los estudiantes fueron al Consejo Superior  
y éste les informó que se haría una reunión con el Rector. Al no recibir respuesta,  la 
maestra Dorys solicitó una cita como Consejo Curricular. Finalmente el Consejo Curricular 
de Arte Danzario se reunió con Planeación solicitando garantía de arriendo de lo que falta 
del año y propuso la ampliación del arriendo el Salón Cultural Nueva Santa Fe para el 
siguiente año, también agilizar la solicitud por laboratorios de compras de adecuación de los 
espacios.  
 
Finalmente, el Proyecto Curricular se reunió con el Rector que les dijo que no debían 
preocuparse por el arriendo del resto de año y de toda la instalación. El martes anterior 
fueron con nuevamente a Planeación y se propuso  el arriendo de la totalidad de la sede del 
Salón Cultural Nueva Santa Fe. Se debe enviar la solicitud desde Decanatura de la 
necesidad de lo que queda del año. La Decana le recuerda a la maestra Doris que todos 
estos compromisos deben quedar por escrito.  
 
Una vez agotada la agenda se da por terminada la sesión. 
 
 
 
 
 
 

ELIZABETH GARAVITO LOPEZ   ROSA NAYUBER PARDO PARDO 
Presidente      Secretaria 

 


